

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau 6 : 0 ESV Rottweil
X1 : KSV Hölzlebruck X1

(1937 : 1679)

Lukas 483, Daniel 453, Kilian 378, Alexandra und Jan-Luca 365

Die gemischte Mannschaft schlug sich achtbar in Rottweil. Lukas zeigte einen starken Auftritt, der leider aber nicht zum Gewinn des Mannschaftspunktes reichte (1:3-Sätze / -24 Kegel). Unsere neuen Spieler Alexandra und Jan-Luca (U14) teilten sich 120 Wurf und konnten den Punkt ebenfalls nicht gewinnen (0:4-Punkte / -123 Kegel). Da beide erst ihr zweites bzw. drittes Auswärtsspiel absolvierten, haben sie ihre Sache dennoch wirklich gut gemacht. Im Schlussthrough zeigte unser U14-Spieler Kilian eine tolle Leistung mit der kleinen Kugel (0:4-Sätze / -75 Kegel) und auch Daniel tat sein Bestes (1:3-Sätze / -37 Kegel), leider wurden die Beiden nicht mit den Punkten belohnt. Die gemischte Mannschaft liegt trotz der Niederlage weiterhin im Tabellenmittelfeld der Liga.